



Alberto Garzón, ayer, en el acto celebrado en la Escuela de Náutica. :: SANE

Alberto Garzón llama a «frenar a la derecha» en un acto en Santander

El líder de Izquierda Unida muestra su apoyo a la moción de censura contra Rajoy porque permitir gobernar al PP es «temerario»

:: J. L.

SANTANDER. El coordinador federal de Izquierda Unida y diputado en el Congreso, Alberto Garzón, estuvo ayer en Santander en un acto promovido por su formación bajo el título 'Paremos a la Derecha; construyamos un nuevo país'. Una cita que tuvo lugar en la Escuela de Náutica y en la que Garzón analizó la actual coyuntura política nacional marcada por la potencial moción de censura que se cierne sobre el presiden-

te de España, Mariano Rajoy, después de la sentencia hecha pública sobre el caso Gürtel y la corrupción vinculada al Partido Popular.

Previamente, y como ya hizo en una entrevista publicada ayer en este periódico, el político mostró su apoyo a esa moción de censura presentada por el Grupo Socialista porque, a su juicio, permitir que el PP gobierne y gestione las finanzas públicas es «absolutamente peligroso y temerario». «No nos merecemos que las pensiones públicas de España sean manejadas, gestionadas y controladas por quienes ha quedado acreditado que se financian irregularmente», criticó.

El coordinador de IU cree además que lo que está haciendo Ciudadanos es «tratar de escurrir el bulto» porque «no quiere que Mariano Ra-

joy deje de ser presidente». En su opinión, todo lo que ha dicho ese grupo «es simplemente una excusa» porque «no tienen capacidad de presentar una moción propia».

De perfil con el 'caso chalé'

No sólo eso. Igualmente declinó de nuevo pronunciarse sobre la compra del chalé por parte del líder de Podemos, Pablo Iglesias, y la portavoz del partido en el Congreso, Irene Montero, porque es un «asunto personal». Opinó además que los temas de otras formaciones –como la morada, aliada de IU– se deben resolver en el seno de cada organización, y apostó por «conseguir cuanto antes» volver a hablar de temas públicos que tienen que ver con los «problemas cotidianos», como ya dijo a este periódico.

Mara Dierssen, colegiada de honor del Colegio de Médicos de Cantabria

La institución celebró ayer su fiesta anual en el Paraninfo de La Magdalena, en la que entregó sus insignias y diplomas

:: DM

SANTANDER. El Colegio de Médicos de Cantabria ha nombrado Colegiada de Honor con emblema de plata a la investigadora cántabra Mara Dierssen, a la que impuso ayer la medalla de plata en la fiesta colegial que se celebró en el Paraninfo de La Magdalena. Además, la institución médica colegial impuso en este acto la insignia de oro a siete colegiados, a 57 la insignia de plata y a 38 el Diploma de Colegiado Honorífico.

A Mara Dierssen (Santander, 1961) se le considera un referente mundial en el estudio del síndrome de Down. Neurobióloga, profesora en la Universidad Ramón Llull y la Autónoma de Barcelona e investigadora en el Centro de Regulación Genómica de la capital catalana, fue una de las protagonistas de la jornada. El presidente del Colegio, Javier Hernández de Sande, encabezó un acto al que asistieron también el vicepresidente primero y expresidente del Colegio, Tomás Cobo; la consejera de Sanidad, María Luisa Real; y la alcaldesa de Santander, Gema Igual, entre otros.

Hernández de Sande hizo hincapié en los cuatro objetivos que se marcó el año pasado, en su toma de posesión: desarrollo del Programa Paime (en ayuda del médico enfermo); frenar las agresiones a los profesionales; incrementar la formación continuada y el apoyo a la política de cooperación.

El presidente ensalzó la creación de la figura de Interlocutor Policial Territorial Sanitario, que responde al protocolo aprobado por el Ministerio del Interior y la OMC sobre medidas policiales frente a agresiones a profesionales. Estos interlocutores, que en la comunidad están representados por un comandante de la Guardia Civil y una inspectora de la Policía Nacional de la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana, «han permitido que luchemos contra las agresiones a nuestros compañeros de forma coordinada».

Asimismo, durante su intervención destacó la formación continuada para los colegiados como una prioridad, recalcando el éxito de los cursos que se imparten. Según el presidente, esta labor, desarrollada por los responsables



Mara Dierssen

del Departamento de Formación, ha permitido que recientemente la Fundación del Colegio de Médicos de Cantabria haya sido reconocida como entidad formadora en capacitación para el uso del desfibrilador externo semiautomático por primeros intervinientes por la Dirección General de Ordenación y Atención Sanitaria de la Consejería de Sanidad.

En este sentido, destacó la reciente inauguración del Aula de Simulación Clínica del Colegio, con el objetivo de dotar a los colegiados de las mejores herramientas formativas y de los últimos avances tecnológicos para su desarrollo profesional.

Por último, y dentro del ámbito de la cooperación, reiteró el apoyo a los proyectos de cooperación y anunció la creación de un Premio a la Cooperación, que desde este año se entregará a la persona o entidad que más colabore en esta ayuda.

NISSAN
Innovation that excites

NUEVO NISSAN X-TRAIL
DESDE **22.900 €***

NISSAN INTELLIGENT MOBILITY

3 AÑOS DE MANTENIMIENTO, GARANTÍA Y ASISTENCIA

AG PARAYAS

Avda. Parayas, 18 - 39011 Santander - Tel. 942 343 200
Barrio Villafranca, 399 - 39300 Torrelavega - Tel. 942 898 070
La Pesquera, s/n - 39770 Laredo - Tel. 942 603 100

Consumo mixto: 6,2 l/100 km. Emisiones de CO₂: 145 g/km. Consumo homologado de acuerdo con la normativa europea.

*PVP recomendado para Nissan X-TRAIL 1.6G Manual ACENTA para Península y Baleares, incluye PFF, descuento comercial, transporte, Nissan Assistance, IVA e IEDMT que, para el mercado español puede no ser aplicable a su Comunidad Autónoma. Las revisiones incluidas son las estándar según el Libro de Garantías y Certificado de Mantenimiento. Descuentos sujetos a clientes que entreguen un vehículo usado a nombre del comprador y financien con Magic Plan 3D de RCI Banque SA, Sucursal en España. Importe mínimo a financiar 7.000€. Permanencia mínima de 24 meses. Quedan excluidas flotas y empresas. Oferta no compatible con otras campañas y válida hasta el 31/05/2018. Para más información consulte en <https://www.nissan.es/>.